

Städtepartnerschaften Henstedt-Ulzburg präsentieren neue Homepage

14.04.2025 13:44



Der Verein Städtepartnerschaften Henstedt-Ulzburg e.V. ist wieder online – und das im ganz neuen Gewand! Unter der neuen Adresse www.sphu.de zeigt sich der Verein frisch, modern und benutzerfreundlich. Interessierte sind auf der Homepage herzlich zum Stöbern in den verschiedenen Rubriken eingeladen.

„Wer die frühere Seite ‘hu-friends‘ kannte, wird staunen: Der Vorstand hat bewusst neue Wege eingeschlagen und mit großem Engagement die neue Homepage entwickelt – und das Ergebnis

kann sich sehen lassen“,

erklärt Vereinsvorsitzender Kai Schmidt.

„Neben Infos zu Projekten, Reisen und Veranstaltungen bietet die Seite dank integrierter Übersetzungsfunktionen Zugang für alle Partnersprachen. So wird sie zum digitalen Tor in unsere Partnerstädte. Weitere Informationen werden nach und nach ergänzt, so auch eine Galerie mit Eindrücken aus den Partnerstädten und von Aktivitäten des Vereins.“

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, den Verein online kennenzulernen – und natürlich mitzumachen. Gemeinsam können so lebendige Städtepartnerschaften gestaltet werden.

Weitere Informationen zum Verein Städtepartnerschaften und geplanten Aktivitäten gibt es bei Kai Schmidt per E-Mail an kai.schmidt@sphu.de oder per Telefon unter 04193-888591.